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Idici mesi le copie vendute sono state 104 milioni. L'analisi.dinie
Alata su dati di Nielsen1Q-GfK sarà presentata dal presidentede webtiazio-
)ne italiana editori Innocenzo Ci polletta il prossimo 31 gennaio, in occasione
idel)a giornata conclusiva del XILII Seminario di Perfezionamento della Scuola
'peLibrai Umberto e Elisabetta Mauri di Venezia. L'Aie poi manifesta «apprez-
,,, per il percorso intrapreso dal ministro della Cultura Giuli»con il de-
;i`e'reto chi ripristina i fondi speciali per l'acquisto di libri da parte delle bibliote-
che: l'Associazione, tuttavia, auspica la stabilizzazione dello stanziamento.
31 decreto Cultura è inoltre visto come «un primo tassello di un percorso che
',deve portare a una legge4i sistema per l'industria culturale del libro».
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